



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela condena, en los términos más enérgicos, el ataque israelí perpetrado este lunes 23 de septiembre de 2024, en el sur y el oeste del Líbano y sus alrededores, que ocasionó al menos 274 personas fallecidas y más de 1.000 heridos. Entre las víctimas se encuentran un considerable número de mujeres, niños y trabajadores sanitarios.

La continuidad de la agresión del sionismo salvaje en Oriente Próximo, mediante ataques terroristas e incesantes contra la población civil, áreas pobladas, pueblos y ciudades, representan las sombrías intenciones de Israel de desencadenar una peligrosa fase de confrontaciones con el Líbano y otros países de la región que pudiera conducir a una guerra a gran escala sin precedentes.

Venezuela advierte que esta feroz agresión ha provocado múltiples desplazados y una crisis humanitaria entre los habitantes del Líbano, que se suma al ya complicado escenario bélico que se extendió a ese país, desde el inicio del genocidio israelí en Palestina.



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela, con base en su diplomacia de paz, expresa a familiares y allegados de los fallecidos sus sentidas condolencias por la pérdida de sus seres queridos, al tiempo que hace votos por la justicia y la paz como únicas alternativas ciertas para alcanzar un destino próspero para la humanidad, así como la necesaria unidad internacional en contra toda forma de fascismo y expresiones similares, en concordancia con los principios y propósitos de la Carta de las Naciones Unidas y en el derecho internacional.

Caracas, 23 de septiembre de 2024.